

19.05.2022 - 09:33 Uhr

Une start-up lausannoise et Protectas lancent une solution de sécurité encore jamais vue



L'entreprise technologique lausannoise ARHUB annonce un partenariat unique avec Protectas, entreprise de sécurité leader dans le monde. L'esprit d'innovation rencontre ainsi un partenaire de confiance, et ensemble, les deux entreprises suisses souhaitent renouveler le marché de la sécurité avec leur dernière innovation.

Leur devise ? « La sécurité à la demande ». Ce modèle de sécurité sur demande est unique sur le marché et sera lancé juste à temps pour le début des vacances d'été en Suisse.

Vous trouverez toutes les informations sur le nouveau service de sécurité dans le communiqué de presse ci-joint. Vous trouverez des images [ici](#).

Nous sommes heureux d'organiser des entretiens avec Natalya Lopareva, PDG d'ARHUB, ou avec Marc-Antoine Matthey, Branch Manager SOC chez Protectas. Si vous avez des questions, veuillez nous contacter par e-mail ou appeler le 056 544 61 68.

Meilleures salutations,

Svenja Peters

p.o. ARHUB

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

svenja@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Plus de matériel à télécharger

document: [Communiqué de presse~tas 19.05.2022.docx](#)

Medieninhalte



Partenariat entre Protectas et ARHUB. De g. à d. : Pascal Hulalka, solution director, Protectas, Natalya Lopareva, CEO ARHUB, Marc-Antoine Matthey, branch manager monitoring Romandie, Protectas ©ARHUB



sécurité à la demande (c) ARHUB

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062485/100889488> abgerufen werden.